



村民の意見が
まっ二つに
分れて
しまった

厚別村を
つくる計画が
持ち上がった時
伊藤村長は
とても心が
痛んだそうだ

いままで一緒に
苦労してきた
仲間が
ばらばらに
なって
市と村に
分かれる
ことだけは
絶対に避けな
ければならない

伊藤村長

合併する
ならば
全村
一掃
以外は
考えられない

わたしは
合併した
方が
村民の
将来のため
になると
確信して
いる

明日の
村議会
で
そう発表
する
よく考えた
末の結論だ
わたしの
ことを
信じて
くれる
なら
皆さんも
協力して
ほしい

こうして
昭和二十五年
四月二十二日
白石村全村を
札幌市と合併
するための
臨時村議会が
開かれた

僕
白石に住んで
いることを
誇りに思うよう
になったよ

昔の人々の苦勞が
積み重なって
今のわたしたちの
幸せがあるのね

本件につきまして
議決を
求めます

賛成の者は
起立願います

賛成
賛成
賛成

村長の強い
信念に
押されて
賛成多数で
全村合併が
決まったんだ

良かったね

その直後の
八月、白石は
何十年来の豪雨に
見舞われ、
大きな被害を受けた

昭和二十五年
七月一日白石村は
札幌市と合併して
札幌市白石町
となった

札幌市役所 白石支所

もちろん
札幌市は
災害復旧に
全力を尽くして
くれた

高田富雄市長

めでたし
めでたし
だね

うーむ
わしが
間違っ
て
いた
よう
だな!!

白石村だけで
復旧するのは
困難だった

人々は合併が
正しかったことを
すぐに理解
できた
だね

こうやって
長い間
人々は
お互いに
助け
合い
ながら
白石を
繁栄させて
きたんだよ

それでは、
次に白石区の
誕生を
見に行こう

賛成!

早く
行きましょう